

2016年9月、創立130周年を迎える宮城学院。そんな節目の瞬間を学院全体で盛り上げていくため、「宮城学院130th VIEW」を発行しています。

## 学院創立130周年の節目の年に 「音楽リエゾンセンター」誕生！

学院創立130周年を迎える2016年、“音楽”をキーワードにさまざまな個人・グループ・場をつないで、これまでに培ってきた音楽教育・音楽文化を生み出し伝える力を活用して、音楽に特化した社会・地域連携を今後さらに推進することを目的として、大学に「音楽リエゾンセンター」が誕生しました。

3/15(火)

### 「音楽リエゾンセンター」設置記念記者会見



音楽リエゾンセンターの設置を記念して、記者会見が開催されました。会見には、平川新学長、大内典音楽リエゾンセンター長が出席し、概要説明などを行いました。その後は、初代認定演奏員が独唱を披露。当日はテレビや新聞など、多くのメディアが参加しました。

3/19(土)

### 宮城学院女子大学音楽リエゾンセンター スプリングフェスティバル

音楽リエゾンセンター設置を記念した特別演奏会が、大学講堂で開催されました。当日は、センターが認定した初代認定演奏員20人が、見事な演奏や歌声を披露。テレビ局も取材にやってくるなど、センターに対する関心の高さがうかがえました。

